



„Die Erfahrung lehrt uns,
dass Praxis alles ist!“



Lebenslauf

– die sehr ehrliche Version

Persönliche Daten...

Alter	52, geboren am 30. Jänner 1971 in LINZ AT
Nationalität	Österreichischer Staatsbürger mit einem Viertel Französischem Blut, doch Germanischen Ursprungs
Kinder	gleich sechs Stück aus voriger Ehe
Familienstand	verheiratet, aber es ist etwas kompliziert

Ausbildung - für die meisten eher nur Einbildung und theoretische Hirnwixxe...

anno irgendwann	Hauptschule Linz-Urfahr, Jahnschule (weitere Kommentare erspare ich mir), damals im 1. Klassenzug
1992	Matura an der HTL Waidhofen/Ybbs Abt. Maschinenbau – das war eine echt geile Zeit und gelernt habe ich natürlich nix, denn die HTL war meine Leidenschaft, mein Hobby
1992ff	„Schnuppern“ an der Johannes Kepler UNI, das war überhaupt nix für mich, viel zu weltfremd und viel zu theorielastig, dieser Bullshit
1993ff	Fachhochschule Wels, bis ins 6. Semester studiert ohne zu Lernen, doch nix für mich
1994ff	Heartbreak Ridge, das beste und härteste „Studium“, das es überhaupt gibt

Beruf - für mich nicht irgendein „Job“, sondern das, was ich auch gerne mache...

1992 bis jetzt	Beginn meiner Laufbahn als Trainer bzw. nicht klassischer Lehrer in sämtlichen naturwissenschaftlichen Fachgebieten (primär HTL- Fächer)
1997 – 2004	Trainer und Projektleiter diverser arbeitsmarktpol. Maßnahmen, u.a. Mentor GmbH, Verein SAUM (Donauwerkstätten), Bfi und viele andere, hat mit echt gefallen, doch dann kamen diese ganzen sinnlosen Genderreglementierungen und dieser ganze Bullshit daher, sodass ich diesem Sektor den Rücken gekehrt habe
2004 bis jetzt	Immobilienbetreuung bzw. diverse handwerkliche Tätigkeiten (Hausmeistertätigkeiten,...)
2007 – 2014	Lernbegleitung im häuslichen Unterrecht meiner eigenen Kinder, sowie Leiter einer protestantischen Hausgemeinde
ab 2015	volle Selbständigkeit als Coach, Privatlehrer und Trainer
Lücken im Lebenslauf?	Oh, ja, natürlich! Es war meistens geil und sehr lehrreich!

Hobbys, Interessen, Zukunftspläne...

Intensives Selbststudium (Philosophie, Geschichte, Geopolitik, Spiritualität, Germanische Mythologie, Runen,...), alle handwerkliche Arbeiten, Betreiben eines eigenen YouTube Kanals, Bücher und Artikel schreiben, unkonventionelle Erlebnispädagogik, Geigenspielen, Bierbrauen und selbstverständlich Bier trinken, und noch so einiges...

Meine drei prägendsten Lebenserfahrungen...

LSD (angeblich eine „Balkonspringerdroge“), mein Exilaufenthalt in Südamerika (Bolivien) sowie meine Zeit an der HTL Waidhofen/Ybbs

Eine Version meines „erweiterten“ Lebenslaufes findest du auf meinem YouTube Kanal unter:
<https://www.youtube.com/watch?v=G34Y6cE7FyU> – diesen trug ich im Rahmen einer Seminarreihe einer „illegalen“ Lerngruppe vor.